



Toute l'année, nous avons vendu des billets d'avion, accueilli nos clients, transporté des bagages et du fret, entretenu nos appareils, fait face aux irrégularités de l'exploitation, avec nos informaticiens, en complément des missions de nos collègues navigants.

Tous les militants CFE-CGC Air France vous ont soutenus, écoutés, conseillés, ont négocié les accords d'entreprise, ont protégé le pouvoir d'achat, ont défendu des dossiers individuels et ont accompagné des collègues sur le départ.

Alors avant de continuer en 2025, toute l'équipe vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année et remercie ceux qui seront au service de notre clientèle pendant cette période.

